



Comunicado no. 065
Ciudad de México, 10 de junio de 2022

IPN y SNTE entregan preseas “Ignacio Manuel Altamirano” y “Rafael Ramírez Castañeda”

- **El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el secretario general del CEN del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, entregaron las melladas a 264 profesores politécnicos**
- **Estas condecoraciones son un reconocimiento que hace el Gobierno de México a las y los maestros por su entrega y servicio a favor de la educación**

Como un reconocimiento a la entrega y esfuerzo brindado a favor de la educación en México, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) otorgaron las Preseas “Ignacio Manuel Altamirano” y “Rafael Ramírez Castañeda” a 264 maestros que cumplieron 40 y 30 años de servicio, respectivamente, quienes son considerados pilares de la educación politécnica.

El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el secretario general del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, entregaron las condecoraciones a estos docentes por formar a muchas generaciones de estudiantes politécnicos.

En la ceremonia, efectuada en el Centro Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz”, ubicado en el Casco de Santo Tomás, Reyes Sandoval enfatizó que los profesores galardonados son un ejemplo a seguir por su constancia en el trabajo más importante que existe en la sociedad: educar a los ciudadanos y, con ello, impulsan el desarrollo del país.



“Maestras y maestros galardonados, a nombre de la comunidad politécnica, los felicito por el reconocimiento que reciben hoy, más que por su antigüedad, es por la excelente labor que han hecho en el Politécnico durante tantos años”, puntualizó.

El titular del Politécnico reconoció que se dice fácil cumplir 40 y 30 años de servicio, pero estar día a día en las aulas para formar a las nuevas generaciones no es nada fácil. “Pocas personas pueden decir que han cumplido esa cantidad de años enseñando en una de las mejores instituciones de educación de México”, resaltó.

Subrayó que la Medalla “Ignacio Manuel Altamirano”, es un reconocimiento que hace la Secretaría de Educación Pública (SEP), a las y los mentores por el cumplimiento de 40 o más años de servicio en los niveles de educación básica, medio superior y superior. Añadió que con la condecoración “Rafael Ramírez Castañeda” se premia la labor de las y los maestros que han prestado 30 años de servicio a favor de la educación.

Recordó que el maestro Ignacio Manuel Altamirano fue un ilustre liberal, en cuyos ideales se fundamentó la creación del Politécnico. Sostuvo que este personaje no tuvo dudas en portar las armas contra la intervención francesa y el imperio de Maximiliano; además, elaboró el proyecto de la Escuela Normal de México. “Es un orgullo decir que este gran educador impartió clases en la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), la cual en 1936 se integró como escuela fundadora del IPN”.

Durante toda su vida, el profesor Rafael Ramírez Castañeda fundó escuelas rurales, creó el aparato administrativo necesario para sostener la estructura de esta rama educativa y escribió guías didácticas para el maestro rural, además de muchos libros y folletos, acentuó.

“Hoy ustedes heredan el legado de estos próceres, cuyos nombres llevan las medallas que reciben. Ustedes queridas y queridos maestros representan cada uno de los valores de la institución y son pilares fundamentales de la educación politécnica”, concluyó.



A su vez, Cepeda Salas reconoció al titular del IPN, porque se ha sabido ganar el aprecio de la comunidad politécnica y por liderar al Politécnico, institución considerada como la cúspide de la ciencia y la tecnología en México. "Felicitamos a los homenajeados, quienes en el marco de la revolución científica y tecnológica, entienden claramente el papel estratégico que desempeña el IPN para el progreso de México", refirió.

El secretario general de la Sección 60 del SNTE, Alejandro Garduño López, indicó que los académicos del IPN continúan con el legado de estos grandes pensadores y con su conocimiento y educación han transformado a nuestra sociedad. "Solamente ustedes saben los sacrificios que conlleva ser maestro. Estamos orgullosos de ustedes; un reconocimiento sincero con la gratitud que da el saber y deber cumplido".

===000===